


КЛУБНИЧНО-  
МАЛИНОВЫЙ ЛИЧИ

500 мл  790 ₽    1 л  990 ₽

МАЛИНА С ИМБИРЕМ 

500 мл  790 ₽    1 л  1090 ₽

ОБЛЕПИХА 
С АПЕЛЬСИНОМ

500 мл  790 ₽    1 л  990 ₽

МАНДАРИН-ЛИЧИ

500 мл  790 ₽    1 л  990 ₽

МАРОККАНСКИЙ ЧАЙ

500 мл  790 ₽    1 л  990 ₽

БАЙСКИЙ ЧАЙ

500 мл  790 ₽    1 л  990 ₽

ЧАЙНЫЙ ГЛИНТВЕЙН

500 мл  790 ₽    1 л  990 ₽

ФРУКТОВЫЙ
ЧАЙ



ЧЕРНЫЙ ЧАЙ
АССАМ

500 мл  690 ₽    1 л  990 ₽

ЭРЛ ГРЕЙ

500 мл  690 ₽    1 л  990 ₽

3ЕЛЕНЫЙ 
ЧАЙ
ЛУНЦЗИН

500 мл  690 ₽    1 л  990 ₽

ШУ СЯН ЛЮЙ

500 мл  690 ₽    1 л  990 ₽

ЖАСМИН МОЛИ ХУА ЧА

500 мл  690 ₽    1 л  990 ₽

ПУЭР
ПУЭР НА ВИШНЕ

500 мл  790 ₽    1 л  1090 ₽

ПУЭР НА МОЛОКЕ

500 мл  790 ₽    1 л  1090 ₽

ГУН ТИН ПУЭР

500 мл  790 ₽    1 л  1090 ₽

ПУЭР НА ВИШНЕ 
С ТЕМНЫМ РОМОМ

500 мл  990 ₽    1 л  1390 ₽



АНЧАН

ТРАВЯНОЙ ЧАЙ

УЛУН
ГОЛУБАЯ МАТЧА-ЛАТТЕ

300 мл  590 ₽

ГОЛУБАЯ МАСАЛА

500 мл  790 ₽    1 л  1090 ₽

ЛИПА С МЯТОЙ

500 мл  690 ₽    1 л  990 ₽

ИВАН-ЧАЙ

500 мл  690 ₽    1 л  990 ₽

МЕДОВАЯ ДЫНЯ

500 мл  690 ₽    1 л  990 ₽

МОЛОЧНЫЙ УЛУН

500 мл  690 ₽    1 л  990 ₽

ЖЕНЬШЕНЬ УЛУН

500 мл  690 ₽    1 л  990 ₽

ТОППИНГИ�150 Р

•  �КОРИЦА 
МОЛОТАЯ

•  ИМБИРЬ
•  ЧАБРЕЦ

•  МЯТА
•  ЛИМОН
•  АНИС
•  ГВОЗДИКА

•  МЕД
•  ЯБЛОКО
•  АПЕЛЬСИН



Прейскурант с информацией для потребителя, соответствующий требованиям 
Постановления Правительства РФ от 21.09.2020 №1515 «Об утверждении Правил 

оказания услуг общественного питания», находится в уголке потребителя. 
Продукция общественного питания и оказываемая услуга соответствует 

требованиям ГОСТ 303902013 «Международный стандарт. Услуги общественного 
питания. Продукция общественного питания, реализуемая населению. Общие 

технические условия». Все цены указаны в рублях. Оплата производится в рублях 
или основными кредитными картами. Данное издание является рекламным 

материалом. Если у вас имеется аллергия на какие-либо продукты, пожалуйста, 
сообщите об этом официанту. На фотографиях использованы элементы декора. 

Подача блюд может отличаться от представленной в меню.

The price l ist  with information for the consumer,  which complies with 
the requirements of the RF Government Resolution of 21.09.2020 No. 1515 

«On approval of the Rules for the provision of public catering ser vices», is  located 
in the consumer’s corner.  Public catering products and provided ser vice comply with 

the requirements of GOST (Russian National Standard) 303902013 «International 
standard. Public catering ser vices.  Public catering products sold to the population. 

General specif ications.» All  prices are indicated in rubles.  Payment is made in rubles 
or by major credit  cards.  This publication is an advertising material .  If  you have 

an allergy to any products,  please inform the waiter.  The pictures contain decorative 
elements.  Ser ving of dishes may differ from the shown in the menu.


